
 

 
 

 
 
 

 
 

  
Le 1er juillet 2021.  

 
Vos représentants ont rencontré la Direction de la Zone Sud-Est (DZ SE) à l’occasion d’une 
audience le vendredi 25 juin. En effet, l’UNSA-Ferroviaire fait le constat depuis plusieurs 
mois que la direction peine à couvrir le CO sur le PC SUGE. Un poste QD est vacant depuis 
environ un an et un deuxième est à pourvoir sous peu.  
 
Devant ce phénomène, la DZ Sud-Est s’autorise à étudier toutes les candidatures 
d’agents étant au moins sur la PR 10 de la qualification C. La réglementation des notations 
ne permettait jusque-là en effet qu’à des agents C2 de postuler sur les postes à la QD cependant 
la DZ ne ferme pas la porte, prenant même exemple sur ce qui se fait déjà sur la DZ Est. Restons 
prudents cependant : cette « largesse » n’est pas sans engagement du côté de l’agent 
qui sera tenu par un contrat moral pour rester sur le poste un minimum de temps !  

 
 
 
Malgré la pugnacité de la délégation UNSA-Ferroviaire, la DZ refuse le 
versement d’une GRATEX pour les agents du PC puisque, selon celle-ci, l’argent 
n’est pas le palliatif qui règlera les problématiques d’arrivées/départs. Nous 
resterons vigilants à ce que la couverture du CO reste dans le domaine du 
raisonnable. 
 
 
 
 
À la demande de vos représentants UNSA-Ferroviaire, le débord des 
missions de 3117 fera l’objet d’un REX à l’issue de cet appui « solidaire » 
accordé à Paris, c’est-à-dire après le dimanche 4 juillet. Pour rappel, les 
missions de 3117 interviennent entre 2 et 4h / jour, sur un poste dédié qui ne 
prend pas de missions de vidéo-patrouille en simultané. Agents ou direction de 
la DZ s’entendent à dire que 80% des contacts au 3117 sont hors-cible. 

 

 
 
 
 
 
 

PC SUGE – DZ SE 
 

 
L’UNSA-FERROVIAIRE VOUS INFORME 



 

 
 

 
 
 

 
 
 
 
Des tensions ont pu être observées sur le secteur de Valence Ville. La direction fait face à de 
l’absentéisme de courte durée, ce qui complexifie les missions des opérateurs CPS. Les roulements 
faisant partie des irritants, un groupe de travail est en cours afin de faire des propositions concrètes 
aux agents. L’UNSA-Ferroviaire est en attente de réception des propositions de 
roulement en marge de l’audience et vous invite à solliciter vos représentants du 
personnel UNSA-Ferroviaire pour leur faire remonter tout sujet ou questionnement. 
 
Enfin, la Direction attendait beaucoup du résultat des élections régionales 
afin de voir si un nouveau souffle allait pouvoir être donné côté 
recrutements. Mais comment donner l’envie d’intégrer la SNCF …. et 
surtout d’y rester ? 
 

Djamel BENDJEDOU — 07 60 77 98 83 
Lisa GAUDIN — 06 59 15 66 14 

Xavier SILVENTE — 06 58 65 68 87 
 
 

J’adhère à l’UNSA-Ferroviaire Rhône-Alpes ! 
 
 

Je soussigné(e), 
Nom……………………………………………… Prénom………………………………………… 
 
Fonction…………………………………………. Grade………………………………………….. 
 
Qualification……………… Niveau…………Position………….N° C.P………………………….. 
 
Adresse domiciliaire………………………………………………………………………………….. 
………………………………………………………………………………………………………... 
Etablissement…………………………………………………………………………………………. 
Lieu de travail et téléphone ……………………………………………………………………….….. 
Adresse ………………………………………………………………………….…………………… 
 
Adresse mail (pour recevoir les INFOS UNSA ) :  

Date de naissance : …………… 
Adhère au syndicat UNSA-Ferroviaire Rhône-Alpes tant que j’y travaille et/ou j’y 
habite.  
 Fait à……………             date……………………          Signature ………………… 


